

共に



射水市立太閤山小学校
第6学年 学年だより
令和6年7月1日
NO. 4

6年生としてのスタートを切ってから、早いもので3か月が過ぎ、1学期も残すところわずかとなりました。1学期は、普段の学習に加え、運動会やプール清掃といった行事を乗り越え、普段の縦割り清掃でリーダーとして活動する経験を積み重ねてきました。4月と比べ、子供たちはさらに6年生らしさが増し、たくましく成長しています。

さて、夏休みまであと3週間となり、学習や生活のまとめをする時期となりました。成長を認め合いながら、2学期によりよいスタートを切ることができるようにしていきたいと思います。気温が高くなり、体調を崩しやすい時期でもあります。生活リズムを整えて、元気に活動できるよう、ご家庭での体調管理をよろしく願います。



がんばったプール清掃！ 楽しかったプール開き！



全校のみんなが楽しく安全に水泳学習を行うことができるように、6月7日にプール清掃をしました。みんなで協力して、小さな汚れも見逃すことなく、ぴかぴかのプールになるように一生懸命磨きました。また一つ、学年としての団結力が高まったように思います。

そして、6月17日に自分たちで清掃をしてきれいになったプールで、プール開きを行いました。代表の子供たちが全校に向けて、模範水泳を行いました。1年振りの水泳学習で、気持ちのよいプールに大喜びしながら、のびのびと活動していました。また、プールを使用する際のルールをしっかりと守り、安全に気を付けて学習を進めていきます。



夢と共に

～自分の輝く未来に向かって～



総合的な学習の時間では、「夢と共に～自分の輝く未来に向かって～」という学習が始まりました。

「ONE PIECE の時間」と題し、ONE PIECE のストーリーから「夢とはなにか？」を考えました。

これから地域の方や他方面の職業の方に話を聞いたり、自分で調べたりして、様々な職業に触れる中で未来の自分を見つめていく予定です。

ご家庭でも、子供のころの夢や職業について話していただくと、子供たちの学習意欲へつながると思います。

是非、ご協力よろしくお願いします。



すてきな明かり

図画工作科「すてきな明かり」の学習では、光を通す・色を付ける・遮る材料を組み合わせ、すてきな光を感じるランプシェードを作りました。

明るい場所と暗い場所での作品の違いを楽しんだ子供たちでした。



◎ 1学期末保護者懇談会について

22日(月)、23日(火)に保護者懇談会を予定しています。予定通りに進めるよう努力いたしますが、時間通りに懇談を終えられるよう、ご協力お願いいたします。